

Sujet: [INTERNET] demande d'annulation du projet

De : <s.breton32@orange.fr>

Date : Sat, 12 May 2018 19:43:04 +0200

Pour : <pref-saslachataigneraie@gers.gouv.fr>

Mr le représentant de l'état

je tiens à vous signalé mon désaccord total et profond sur ce projet ne respectant ni l'image de l'agriculture à la française ni la qualité de vie des animaux ni les riverains. Et je rajouterai mêmes pour en être le témoin ni le personnel chargé du transit. Car j'ai été témoin il y a plus de 6 mois d'une scène invraisemblable ou en faite vers 23 heures une femme du village de roquelaure est venu toqué à ma porte (car lumière allumé) pour me demandé ou était le chateau d'arcamont parce qu'elle était très embêté car une grande quantité de camion bloquait la route entre le croisement des 4 chemin à roquelaure et le lieu dit maridan l'empêchant de passer.

Elle me dis que les chauffeurs ne parlai pas français et qu'il était impossible de communiqué avec eux mais que l'un d'entre eux avait un papier avec écrit dessus "chateau d'arcamont".

alors elle voulait joindre quelqu'un du chateau

je lui est donc répondu que toute manière je n'allais pas appelé qui que ce soit à cette heure là et qu'ils ont cas attendre demain

Et ainsi cette femme a moitié paniquer me répond "mais on va quand même pas les laissé dormir dehors"

alors je lui est dit de ne pas s'inquiété pour eux car c'est certainement leur quotidien "alors rentré chez vous en faisant demi tours reprenez la national et remonté a roquelaure par la départemental " soit environ 6 km de détour.

ainsi elle m'a dis vous avez raison et est partit.

Après cela je vais me couché et vers 5h30 je suis réveille par un bruit sourd énorme alors j'allume la lumière et ouvre le volet et aperçoit des camions bétaillère + remorque bétaillère les un derrière les autres il y en avait partout!!!!

au fond je voit un mec a pied dans le croisement au bielh devant chez M Guyon qui guide les camion car il on vraisemblablement du mal a tourner des bip bip de camion qui recul et je me dis putain qu'est ce que c'est ce bordel qui nous foute a 5h30

Je ne pourrai pas dire combien de camion il y avait car certain était déjà passé mais il y en avait au moins une dizaine

le convois faisait au plus de 300 m de long car j'en voyais de chez guyon jusqu'à l'autre virage allant vers clairefontaine.

A ce moment je me suis posé plusieurs question:

qu'est ce qu'il vienne foutre ici a me casser les couille à 23h puis à 5h30?

ou sont restez les camion entre 23h et 5h30? car je ne voit pas d'endroit (parking ou autre) capable d'accueillir un tel convois à roquelaure

et comment les chauffeurs on t'il dormit? car je ne pense pas que ces camions soit équipez de couchette